

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



林もとひと県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

予算委員会で質問する林幹人県議



2月県議会予算委員会

林議員 2020年の東京五輪パラリンピックの開催に伴い、我が国の表玄関である成田空港の周辺で外国人を保護もしくは取り締まる場面が増えると予想されるので、かなり老朽化して雰囲気のよくない成田署の改修を優先的に検討するべきではないか。

会計課長 本事業は、老朽化が著しく、かつ耐震性の低い警察署について、耐震改修工事を進めるとともに、施設長寿命化の観点から内外装工事を併せて実施するものであります。

林委員 「警察施設の改修についてうかがう。「警察署等耐震改修整備事業」とは、どのような事業なのか。

「市民の声が生かせる県政改革」を訴え、千葉県そして地元成田市の発展に全力をあげている林幹人県議（2期）は2月議会予算委員会で、新年度予算案に盛り込まれた警察署の改修や観光振興などの事業について、県担当者に質問しました。警察署の改修では、日本の玄関、成田市の警察署の老朽化が進んでいるとして、優先的な改修を要望しました。林県議の質疑と県担当者の答弁を特集します。

2020年が区切り

老朽化目立つ成田署

日本の玄関口 優先的に改修を

日本の玄関口

会計課長 成田署は、築後37年を経過しており、老朽化が進んでいる上、耐震性能についても問題があるので、県警としても早期の改修が必要であると認識しております。現在、工事の実施に向け検討を進めているところであります。

県警としては、引き続き関係部局の理解を得ながら、県民の要望や実態に合った施設整備に努めてまいりたいと考えております。

性能についても問題があるので、県警としても早期の改修が必要であると認識しております。現在、工事の実施に向け検討を進めているところであります。

会計課長 今年度、若い世代の方々に、出産等の正しい知識を持ち、自分のライフプランを考えていたくことを目的に、妊娠・出産に関する医学的・科学的な知識を提供するためのセミナーを、県内5つの大学で開催しました。

林議員 工事の実施に向けて検討を進めている段階だということです非常に安心した。

ただ、2020年が一つの期限として区切られていると言つても過言ではない。まさに外国の方がたくさん来て、まず目に見えるのが成田署だとと思うが、これがジャバニーズポリスステーションかと言われば、4階建てだがエレベーターも無く、入ると照明も暗く、壁紙もよれよれ。留置所も5人収容の所に、7人詰め込んでいるという話を聞いている。非常に老朽化も進んでおり、耐震構造にも問題がある。

このセミナーの参加者のほぼ全員から、良い評価をいただいたことから、来年度は、開催回数を増やすとともに、新たに、人口減少の現状やその影響等に関するセミナーを開催し、さらに多くの若者に人口減少・少子化問題に対する認識を深めていただきたいと考えています。

林もとひと県議・プロフィール

○略歴○

昭和48年9月 銚子市に生まれる
平成4年3月 銚子市立銚子高校卒業
平成8年3月 玉川大学文学部卒業
5月 米国ロードアイランド州語学留学
平成10年4月 空港グランドサービス入社
平成12年4月 衆院議員・山崎拓秘書
平成15年4月 衆院議員・林幹雄秘書(成田市担当)
平成19年4月 千葉県議会議員初当選
平成23年4月 千葉県議会議員再選

○現職○

・県議会 議会運営委員会委員
・自民党 ちば青年局・青年部副部長

県政に新風 市民の声を生かします

●県政や成田市のご相談・ご要望はお気軽にどうぞ

林もとひと 県議事務所

〒286-0134 成田市東和田569 なるげや陶器ビル3階D号

TEL.0476-20-0884 FAX.0476-20-0885

Eメール:motohito884@gmail.com

人口減少・少子化問題を優先的に進めていただこう、強く要望する。

若者の認識求めセミナーを開催



@motohito884

Facebook 林幹人

ホームページ 林もとひと

検索

平成27年4月1日(水曜日)

外国人客へのおもてなし向上 成田市などで研修会開催

林議員　観光振興は私の大きな政策の一つであり、また、成田を含めて本県の観光資源というのは本当に豊富で、千葉県の柱の一つとしても過言ではないと思う。風光明媚な田園風景からさまざまなお観光資源がある、なんといっても、成田国際空港、日本の空の玄関口があるということで観光を重要視しなければならぬと思ってている。

など県内の複数地域で開催することを考えています。

経営陣を対象とする研修会では、外国人向けの情報発信の強化や、従業員のおもてなし力向上に向けた意識付けなどに関する内容を想定しています。

また、従業員向けでは、文化や習慣の違いなどを理解した上で、接客のノウハウや、基礎的な語学講座などを中心に開催する予定です。

林議員 おもてなしは、日本の誇りであると思う。そういう意味で、その底上げをするというのは非常に

林議員 千葉県映画・
テレビ等撮影支援事業」は口
頭で、県内の撮影を確実に
誘致するには、シナリオを検
討している段階で関与してい
かなければ、実績が上がつ
いかないと思うがどうか。

は平成14年度に千葉県ファルムコミッショ nを設立し、口ケ誘致を積極的に行つてきましたが、誘致にあたってはその準備段階であるシナリオ切であると考えています。

外国人観光客誘致 西欧向けプロモーション

モードショッピング
に努めてまいります。

また取り組みが重要と考
えています。今後、日本で
開催される商談会「ビジネ
ト・ジャパン・トラベル・マ
ート」への参加や、ちば国際
コンベンションビューローが
行うMICEの誘致などの
様々な機会を捉えて効果的
な情報発信について努めて
まいりたいと考えています。

西欧地域について、効果的な情報発信を進めるため、まずは、日本在住の留学生などにモニターとして県内観光地を巡り、意見交換をしたり、フェイスブックなどで本県の魅力を母国に発信してもらい、その成果を検証し、更に検討を進めてまいりたいと思っております。

県内ロケの映画、テレビ
撮影経費の一
部補助

助
せることといたしました。さらに、映画・テレビ等の撮影経費の一部を補助する制度を創設したところであり、今後も、様々な段階で積極的に県内へのロケ誘致を行なってまいります。

西欧からの訪日客は人の旅行者が多く、またリピーターも多いなど、いろいろなことを踏

良いことだと思ってい。実際におもてなし
私の地元成田市でもこの
意識はたいへん強くて、特に
表参道のお店の女将さん
たちは接客力、おもてなし
力を向上させて、もう一度
来てもらうということに重
点を置いている。そういう
意味ではこの事業に注目し
ている。実際におもてなし
力が目に見えて向上すると
いうのは難しいのかもしれ
ないが、どういう形でやって
いくのかに関心がある。
そこでうかがうが、この
事業では、どのような人を
講師に想定しているのか。
観光企画課長 この事業

宿泊客増加 市町村の取

「それはいい、どんどんやつてください」と補助はするが、県としてどうするかと、いう姿勢が薄いのではない、かと感じる。

取り組みを促してまいります。に、市町村の創意ある取り組みを紹介するとともに、

接客ノウハウや基礎語学講座



県担当者の答弁を聞く林幹人県議

宿泊客増加への創意支援 市町村の取り組みに助成

では、これまで外国人のお客様を受け入れた経験の少ない地域や施設の方々を中心研修を受けていただき、

県全域でのおもてなし力の向上を目指しています。
このため、講師については
質の高いサービスを長年培

供してきた国際的な観光施設等において、豊富な経験を有する方などを想定しています。

的な意味も込めて先進的事例の紹介などを行うべきと思うがどうか。